



1B7B18135900690C00D510497309656F0859058AF0A8970A1C89E29

UN CD Sophie Forte J'suis vert «Quelle aventure! Moi qui n'avais jamais vu le moindre enfant de près

UN CD

Sophie Forte

J'suis vert «Quelle aventure! Moi qui n'avais jamais vu le moindre enfant de près avant 38 ans (âge auquel j'ai commencé à en faire quelques-uns), me voici devenue chanteuse pour enfants.»

Sophie Forte a son franc-parler et n'hésite pas à aborder tous les sujets. Dans son premier spectacle Maman dit qu'il ne faut pas (qui existe aussi en disque), elle chantait ainsi la maladie, le chômage, la mort ou l'homosexualité! Et dans son nouveau disque (qui existe aussi en spectacle), elle nous parle divorce, religion et adoption... le tout avec ce qu'il faut de recul et humour. «Ce que j'aime, explique la chanteuse, c'est divertir avec des sujets sérieux ». Mission accomplie!
B.Q.

ULM, 15 E environ.